

Liebe Eltern

Seit dem 1. Januar 2022 ist der Standort Hendschiken Teil der «Schulen am Maiengrün». Zusammen mit den anderen Primarschulstandorten Dottikon und Hägglingen sowie der Oberstufe sind wir gut gestartet. Als Schulleiterin ad interim wurde ich vom Lehrerteam Hendschiken herzlich empfangen und ich bin dabei, mich weiterhin rasch in die Gegebenheiten von Hendschiken einzuarbeiten. In der Schulverwaltung werden wir zurzeit von Doris Felder, erfahrene langjährige Schulverwalterin, und Sara Degiampietro, Mutter von drei schulpflichtigen Kindern und Wiedereinsteigerin, tatkräftig unterstützt. Wir sind zuversichtlich, die nächsten anspruchsvollen Zeiten gut bewältigen zu können und dürfen hierbei auf aktive Unterstützung des Schulvorstandes der Schulen am Maiengrün zählen.

Der Gewinnungsprozess, um die offene Schulleitungsstelle ab 1. August 2022 neu zu besetzen, ist angelaufen. Der Schulvorstand ist optimistisch, die Schulleitungsstelle langfristig mit einer geeigneten Führungsperson besetzen zu können.

Auch wenn sich nach und nach mit den Schulen am Maiengrün Veränderungen einstellen werden, bleibt vieles gleich. So werden die Flötenlektionen von Doris Stengl weiterhin vor Ort in Hendschiken stattfinden. Und auch die Papiersammlungen der 5. / 6. Klasse finden selbstverständlich ihre Fortsetzung: **Samstag, 5. März 2022 und Samstag, 11. Juni 2022.**

Eine konkrete Veränderung für die Schülerinnen und Schüler und Sie als Eltern wird in diesem Schuljahr umgesetzt: Wie an den anderen Standorten auch ist der **Fronleichnam Donnerstag, 16. Juni 2022** unterrichtsfrei. Der darauffolgende Freitag, 17. Juni ist für die Kinder ein Brückentag. Das Lehrerkollegium führt an diesem Tag eine interne Weiterbildung durch. Neu sind also Fronleichnam und der darauffolgende Freitag unterrichtsfrei.

Und nun doch noch Corona: Seit dem Bundesratsentscheid von gestern Mittwoch, 16. Februar 2022 verändert sich gemäss den Informationen seitens BKS auch in den Aargauer Schulen:

- Die Maskenpflicht ist nicht nur für Schülerinnen und Schüler, sondern auch für Erwachsene in den Schulräumlichkeiten aufgehoben, ebenso entfällt die Zertifikatspflicht. Selbstverständlich ist es sowohl den Kindern wie den Lehrpersonen und weiteren Erwachsenen erlaubt, im Schulhaus und im Unterricht eine Maske zu tragen. Auch werden wir in der Schule die gängigen Hygiene- und Verhaltensregeln fortsetzen wie regelmässige Reinigung von Oberflächen, Händedesinfektion und Lüften der Räume.

- Wegen der Situation rund um Corona wurden die traditionellen Termine der Besuchstage sistiert. Wir wollen dies vorderhand beibehalten. Gerne laden wir Sie aber ein, den Unterricht individuell zu besuchen. Die Schulhaus- und Klassenzimmertüren sind offen für Sie. Es reicht eine kurze Nachfrage bei der Lehrperson und Sie sind herzlich willkommen, am Unterricht teilzunehmen.
- Und schliesslich doch noch einmal Corona: Wir haben beschlossen, die vorgesehene Projektwoche (Kalenderwoche 14) zu verschieben auf die **Kalenderwoche 22, Montag, 30. Mai bis Freitag, 2. Juni 2022**. Der Grund für die Verschiebung liegt darin, dass wir gerne die Kinder aus verschiedenen Klassen mischen möchten und sicher gehen wollen, dass dies auch möglich ist. Wir gehen davon aus, dass im Juni das Wetter zusätzlich mitspielt.

Nun wünschen wir Ihnen eine gute Zeit und freuen uns auf Begegnungen und auf Ihren allfälligen Besuch am Standort Hendschiken und im Unterricht.

Freundliche Grüsse



Dr. phil. Gabriele Stemmer Obrist
Schulleiterin ad interim